

Die Gesundheit Nord gGmbH Klinikverbund Bremen und die von ihr geführten Tochtergesellschaften bilden die Gesundheit Nord als gemeinnützigen Verbund aus kommunalen Kliniken in der Freien Hansestadt Bremen. Unser Auftrag ist es, die medizinische und pflegerische Versorgung unserer Patientinnen und Patienten bestmöglich sicherzustellen und dabei wirtschaftlich erfolgreich zu arbeiten. Mit Leidenschaft verfolgen wir diese Aufgabe und fühlen uns an jeder Stelle des Klinikverbundes höchsten ethischen und qualitativen Standards verpflichtet.

Wir sind uns bewusst, dass es auf jede einzelne Person in unserem Klinikverbund ankommt, um diesem Auftrag gerecht zu werden. Wir haben uns deshalb Verantwortungsprinzipien gegeben, um eine wertebasierte Grundlage für konkretes Handeln im Arbeitsalltag zu schaffen. Die persönliche Integrität, die Achtung vor Gesetzen und Regeln und das Verantwortungsbewusstsein eines jeden Einzelnen füllen unseren Auftrag mit Leben und tragen zum Erfolg des gesamten Klinikverbundes bei. Das gilt selbstverständlich für alle Angehörigen des Klinikverbundes in gleichem Umfang ungeachtet ihrer Stellung.

Die Beachtung von Gesetzen ist für unseren Klinikverbund oberstes Gebot. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Vorgesetzte wie auch wir als Geschäftsführung haben die gesetzlichen und betrieblichen Vorschriften, die für unsere jeweiligen Tätigkeiten maßgebend sind, zu beachten. Gesetzesverstöße müssen unter allen Umständen vermieden werden.

Als Mitglieder der Geschäftsführung der Gesundheit Nord gGmbH Klinikverbund Bremen verpflichten wir uns deshalb, die Wahrnehmung unserer Aufgaben, unsere Entscheidungen und unseren Umgang im Unternehmen und mit Außenstehenden an den geltenden Gesetzen, den Verantwortungsprinzipien und den innerhalb des Klinikverbundes geltenden Regeln auszurichten. Die im Rahmen unseres Compliance-Management-Systems etablierten Strukturen, Prozesse und Maßnahmen dienen dazu, die Einhaltung von Regeln sicherzustellen und Regelverstöße zu identifizieren und abzustellen.

Unsere Mitarbeiter/-innen sind dazu angehalten, sich stets mit den Inhalten des Compliance-Handbuchs vertraut zu machen. Wir ermutigen alle Angehörigen des Klinikverbundes, daran mitzuwirken, Regelverstöße zu vermeiden und gegebenenfalls aufzuklären.

Vorgesetzte kennen die geltenden Regelungen, erläutern sie den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ihres Verantwortungsbereichs und vergewissern sich wiederkehrend, dass die geltenden Regeln bekannt sind und auch beachtet werden. Sie gehen dabei stets als Vorbild voran.

Alle Angehörigen des Klinikverbundes können sich mit Fragen und Hinweisen im Zusammenhang mit diesem Compliance-Handbuch jederzeit an die Compliance-Funktion oder die jeweiligen Vorgesetzten wenden.

Dr. Dorothea Dreizehnter
Vorsitzende der Geschäftsführung
Medizin

Heike Penon
Geschäftsführerin
Finanzen

Klaus Beekmann
Geschäftsführer
Infrastruktur und Technologien

Dokumentenstatus: Freigegeben	Wiedervorlagestatus: Gültig bis 05.01.2025
Erstellt von: Lachnitt, Aaron	Gültig bis: 05.01.2025
Geprüft von: Dr. Vogel, Sebastian	Dateiname: Compliance Statement der Geschäftsführung
Freigegeben von: Dreizehnter, Dorothea	Seite: 1 von 1